

SWI

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Kepada Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Nov 7, 2023 - 14:12



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Kepada Warganya

Selasa, 07 November 2023 - Polsek Kalapanunggal kembali melaksanakan kegiatan patroli dialogis sebagai upaya meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa pukul 11.00 WIB hingga selesai, menjangkau berbagai lokasi strategis di Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan.

Kegiatan ini melibatkan dua personil Polsek Kalapanunggal, yaitu Aipda Rony

dan Bripka Ade. Mereka menjelajahi berbagai tempat strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, serta objek vital.

Selain patroli, personil Polsek Kalapanunggal juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Himbauan tersebut mencakup dukungan terhadap upaya Polri dalam mencegah terjadinya aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga situasi aman dan kondusif. Masyarakat juga dihimbau untuk aktif ikut serta dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungannya masing-masing.

Selama patroli dialogis ini, Polsek Kalapanunggal juga menyosialisasikan pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dengan pesan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Masyarakat diminta untuk segera melaporkan ke polisi jika mengetahui adanya penampungan tenaga kerja ilegal atau perekrutan yang dicurigai ilegal.

Selain itu, Polsek Kalapanunggal juga memperkenalkan pelayanan online Kepolisian menggunakan Aplikasi SUPERAPP Presisi kepada masyarakat. Program ini sejalan dengan upaya Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah Polsek Kalapanunggal dapat dipastikan berada dalam keadaan aman terkendali. Kegiatan patroli dialogis ini merupakan langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap peran aktif dalam menjaga keamanan wilayah mereka.